

Protestan por el Canje de Estatuas

Piden otra ubicación para
la del Padre de la Patria

Un grupo de ciudadanos ha dirigido a nuestro director, señor Víctor Bilbao, la siguiente carta, en relación con el canje de estatuas realizado recientemente en la Plaza de Armas:

"La Habana, febrero 21, 1955.

Señor Víctor Bilbao, director del periódico EXCELSIOR.

Reina No. 158. Ciudad.

Señor director:

Le rogamos un breve espacio en su diario para unir nuestra protesta

enfática ante el canje de estatuas sufrido por los habaneros en la Plaza de Armas.

Carlos Manuel de Céspedes merece —y con creces— un lugar SUYO: un lugar ESCOGIDO PARA EL, de gran amplitud de perspectiva; en un sitio nuevo, simbólico, como dicen algunos con acierto, del hombre que luchó por la libertad y el porvenir de Cuba.

Y al igual que hacemos sentir nuestro disgusto por la falta de justa apreciación frente a la figura del héroe, asentamos nuestra protesta ante el hecho misterioso que nos ha robado la estatua de Fernando VII de la Plaza de Armas. Aquel conjunto, además de ser un monumento nacional, es el único rincón de sabor colonial en La Habana y la admiración de cuanto forastero viene a Cuba.

A Céspedes hay que hacerle un monumento. A Fernando VII hay que colocarlo nuevamente en su sitio.

De usted atentamente.—E. Pujol, Amparo López, Rosa Casas, Hugo Montiel, Hilda P. de López, Armando Pérez", y siguen las firmas.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA